
 

 
 

 
 
 
 
Protokoll der Jahreshauptversammlung vom 18.03.2023 
 
 
Ort:   SuS-Vereinsheim 
 
Beginn:  19.00 Uhr 
 
Ende:   20:35 Uhr 
 

 
 

Die Jahreshauptversammlung 2023 des SuS Sehnde wird um 19:00 Uhr vom 1. Vorsitzenden, 
Sportsfreund Knut Stegmann, eröffnet. 
Mit 60 Anwesenden und davon 57 stimmberechtigten Mitgliedern, ist die Versammlung 
beschlussfähig. 
 
Genehmigung der Tagesordnung 
Genehmigung des Protokolls der Sitzung vom 25. März 2022 
 
Wahl des Protokollführers 
Zum Protokollführer dieser Jahreshauptversammlung wird Sportsfreund Dennis Tomen 
einstimmig gewählt. 
 
 
Ehrung Verstorbenen 
Rüdiger Olschewski 
 
 
Bericht des 1. Vorsitzenden zum Geschäftsjahr 2022 
 
Der Verein hatte drei schwere Jahre in der Coronazeit zu überstehen. Aber durch den 
Zusammenhalt Verein hat der Verein diese überstanden und es ist ein leichter Aufschwung zu 
erkennen.  
Durch den Tod von Platzwart Rüdiger Olschewski konnte man kurzfristig Hans Kirso für die 
Platzpflege gewinnen. Das Platzteam wird ihn in seiner Tätigkeit unterstützen. Ein Dank geht 
an das Platzteam für die hervorragende Unterstützung. 
Auf dem B-Platz wurden 4 von 6 Stk. Flutlichtmasten bei der Standsicherheitsprüfung 
bemängelt. Durch Erneuerung der Fundamente wurden die Mängel beseitigt. 
Um die jährlichen Kosten für die extern vergebene Platzregeneration zu reduzieren, wurde ein 
gebrauchter Besander angeschafft. Unser Platzteam hat diesen komplett überholt und 
einsatzfähig gemacht. Ein großes Dankeschön geht an das Platzteam. 
Ein großes Dankeschön geht an Manfred Flemming und Klaus Steinbrücker, die in mühseliger 
Kleinarbeit eine 100 Jahr Chronik für den SuS Sehnde erstellt haben. Diese ist im Landkreis 
einmalig und zeigt den 100 - jährigen Verlauf des SuS Sehnde im Detail auf. 

Spiel und Sport 
Sehnde 
Datum: 21.01.2024 



Die Umstellung der Flutlichtanlage auf LED geht weiter voran, Fördergelder von ca. 74.000, - 
Euro sind beantragt und freigegeben. Die Umsetzung erfolgt durch den Vertragspartner 
Enercity. Durch die Umstellung und Reduzierung der Energiekosten von ca. 12TKWH/Jahr 
partizipiert auch die Stadt Sehnde. 
Der Verein muss einen Eigenanteil von ca. 11.000, - Euro selbst tragen und aufbringen. Um 
diese Summe zu stemmen, muss der „Gürtel enger geschnallt werden“, damit die 
Vereinskasse liquide bleiben kann. 
 
Von LSB wurde der Antrag von 2000,- Euro für Kleinmaterialien zur Energieeinsparung 
freigegeben. Dadurch können weitere Energieeinsparungsmaßnahmen umgesetzt werden.  
z.B. LED Leuchten, Elektr. Heizthermostate, Türschließer, Schaltaktoren etc. 
 
 
Zum Schluss bedankt sich Knut Stegmann bei Jugendtrainern, Betreuern und Eltern, die 
unsere Jugendlichen Woche für Woche trainieren und betreuen. Des Weiteren bedankt er sich 
bei den Trainern und Betreuern des Vereins, dem Team Platzpflege sowie dem Platzwart 
Hans Kirso, unseren Platzkassierer Frank Matern sowie dem Kioskteam, was uns bei den 
Heimspielen immer köstlicher mit Getränken, Bratwurst und Pommes versorgt. Ebenso 
bedankt er sich bei den Förderern des Vereins, den Spartenleitern und bei den 
Sportsfreunden des Vorstands, des erweiterten Vorstand und den Ehrenrat für die gute 
Zusammenarbeit im letzten Geschäftsjahr. 
 
Nach dem Bericht des 1. Vorsitzenden folgen die kurz Berichte der Sparten 
  

 Bericht der Sparte Baseball 
o Spielgemeinschaft mit Hänigsen 
o Zurzeit wird der 2. Platz in der Landesliga belegt 
o Mitgliederanzahl > 20 
o Aufbau einer Jugendabteilung 
o Am 02.09.2023 wird ein Baseball Five Turnier durchgeführt, ab sofort kann sich 

angemeldet werden. 
 

Nach dem Bericht des 1. Vorsitzenden folgen die kurz Berichte der Sparten 
 

 Bericht Sparte Fußball 
o Rückblick und aktueller Stand der 1. Herren 

 Tabellenführer in Kreisliga 
o Bericht zur 2. Herren 

 neuer Coach Denis Tessmann 
o Bericht zur Ü-40 
o Bericht zur Ü-50 

 
 Bericht Badminton 

o nicht anwesend 

 
Mitgliederehrung 

 
Anschließend wurden für langjährige Vereinsmitgliedschaft geehrt: 

- 25 Jahre Jan-Niclas Berkefeld, Dominik Engel, Nicolas Jungke 
- 70 Jahre Hans Gut  

 
Die Anwesenden gratulierten dem Jubilar mit stehendem Applaus.  



Grußwort der Gäste 
- Nicht Anwesend 

 
 
Bericht des Kassenwartes 

- Der Kassenwart Olaf Struss präsentiert in einem Vortrag die Finanzen der letzten 
Jahre. 

- Sportsfreund Struss zeigt einen ausgeglichenen Haushalt der Vereinsfinanzen auf. Die 
Kasse wurde wie immer vorbildlich geführt. Dies resultiert aus der konsequenten und 
soliden Haushaltsführung. Die GUV ergibt einen positiven Jahressaldo 2022 von 
5.917, - Euro.  

 
- Sportsfreund Struss betont, dass durch die Finanzierung der Flutlichtanlage die Kasse 

belastet wird und Ausgaben ggf. gekürzt werden müssen.  
 
 
Bericht der Kassenprüfer 
 
Die Kassenprüfung erfolgte am 18.02.2023 durch den Sportsfreund Marco Murro und Denis 
Tessmann im Beisein des 1. Kassenwartes Olaf Struß. 
Sämtliche Unterlagen wurden sauber und ordentlich geführt, die Prüfung ergab keine 
Beanstandungen. Die Kassenprüfer stellen den Antrag auf Entlastung des Vorstandes. Die 
Versammlung stimmt dem Antrag einstimmig zu. 
 
Bildung eines Wahlausschusses 
Als Wahlleiter wurde Knut Stegmann vorgeschlagen und einstimmig gewählt. 
Unter der Wahlleitung von Knut Stegmann bringen die Neuwahlen folgendes Ergebnis. 
 
 

1. Neuwahlen 
 
Es steht an 
 
Neuwahl   
Auf der Jahreshauptversammlung am 25.03.2022 wurde gewählt 
 
Kassenprüfer   Dennis Tessmann, Marco Murro 
 
Neu vorgeschlagen:  Dennis Tessmann, Marco Murro 
gewählt:   Dennis Tessmann, Marco Murro - sagen zu 

jeweils mit 56 Ja / 1 Nein/ 0 Enth. 
Denis Tessmann und Marco Murro nehmen die Wahl an. 

 
 
 

Pressewart   Vincent Janitzki, Marvin Menge 
 
Neu vorgeschlagen: Vincent Janitzki, Marvin Menge, -sagt zu 
gewählt: Vincent Janitzki, Marvin Menge  

Blockwahl 57 Ja / 0 Nein  / 0 Enth. 
Vincent Janitzki und Marvin Menge nehmen die Wahl an. 
 

 
 



Sozialwart   Frank Dollinger 
 
Neu vorgeschlagen: Frank Dollinger-sagt zu 
gewählt: Frank Dollinger, 

57 Ja / 0 Nein  / 1 Enth. 
Frank Dollinger nimmt die Wahl an. 
 

 
 
Delegierte Sporttag Regionssportbund 
 
 

1. Wahl 
 
vorgeschlagen: Bennet Hilker, Dominik Müther -sagen zu 
gewählt: im Block, 
57 Ja / 0 Nein  / 0 Enth. 
 
Bennet Hilker, Dominik Müther nehmen die Wahl an. 

 
 
8. Anträge an die Jahreshauptversammlung 
 
- Gründung einer Dart Sparte 
Thomas Rautmann informiert über das Vorhaben eine Dartsparte zu gründen. 
Im Verein hat sich eine kleine Gruppe gebildet, die dem Dart Sport zugeneigt ist. Die Gruppe 
trifft sich 1x wöchentlich im Vereinsheim. Equipment ist gekauft und vorhanden.  
Die Freigabe zur Gründung durch die Mitglieder steht zur Abstimmung. 
 
Der Antrag wird mit 57 Ja - Stimmen angenommen. 
 
9. Allgemeine Aussprache 
 

- Den Abschluss der Versammlung gibt Wolfgang Weidl einen Einblick in den 
Finanzierungsplan und wesentliche Vorgaben für das Projekt Umrüstung 
Fluchtlichtanlagen auf LED. 

- Andreas Janitzki plant eine Ski-Freizeit 2024. Ziel ist es mindestens 25 Mitreisende zu 
finden. Es kann sich ab sofort angemeldet werden. 

- 5 Jahre Jugend-Spielgemeinschaft mit dem MTV Ilten 
- Junior Trainerschein wird angeboten 
- Mitgliederanträge werden jetzt nur noch online bearbeitet. 

 
Knut Stegmann schließt die Jahreshauptversammlung um 20.35 Uhr 
 
 
 
 
 
 
 
 
Knut Stegmann      Wolfgang Weidl 
1.Vorsitzender      1. Schriftführer 
 


